



Chile amplía vacunación contra la influenza

Description

El Ministerio de Salud (Minsal) decidió ampliar la vacunación contra la influenza a toda la población ante el incremento de la circulación viral y las bajas temperaturas que afectan hoy al territorio nacional.

La campaña de inmunización comenzó el 1 de marzo por los grupos de riesgo, como embarazadas, niños, personas con enfermedades crónicas, adultos mayores y trabajadores de la salud.

Con el fin de fortalecer la protección comunitaria, a partir de ahora cualquiera puede acceder a las vacunas de forma gratuita en la red pública de salud, informó el Minsal.

Para ello quedaron habilitados más de mil puntos a lo largo de todo el territorio.

En la actual temporada, cerca de 7,5 millones de personas fueron inmunizadas y el país alcanzó las metas de cobertura en la mayoría de la población objetivo.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025